
 

 

VERBALE NR.58 DEL 30/06/2025  

L’anno 2025, il giorno 30 del mese di giugno, previa convocazione prot. nr. 386 del 24/06/2025, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Aggiornamento della competenza professionale obbligatorio: richieste di esonero e riconoscimento CFP per 

apprendimento formale etc. 

8) Organizzazione delle aperture degli Uffici di Segreteria nel periodo estivo e chiusura per ferie. 

9) Regimentazione acque di scarico caldaie e condizionatori e impermeabilizzazione balconi. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:45 sono presenti i Consiglieri: Giovanni ACERRA, Gennaro BUONOPANE, Ylenia COLELLA, 

Silvana GAMBALE, Maria Cristina LI PIZZI, Antonio PISANO, Guido Junior SARNO, Susanna Maria 

VIGLIOTTA. 

Risultano assenti: Claudio CASALINO, Paolo DE FALCO, Rocco DI PIETRO, Antonio FASULO, Massimo 

MAGLIO, Roberta MUSCATI e Elvio RODIA. 

Assume la funzione di Segretario il Consigliere Ylenia COLELLA. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Anna D’ANIELLO, prot. nr. 350 del 30/05/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3378. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano, prot. nr. 374 del 10/06/2025, con la quale 

si concede il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Enrico Antonio CASELLA, preso 

atto del contenuto delle dichiarazioni trasmesse dal collega ad integrazione della documentazione ricevuta 

dall’Ordine di Milano, il Consiglio delibera all’unanimità di iscriverlo alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 3379. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marco RUSSO, prot. nr. 381 del 21/06/2025, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3380. 

Vista la richiesta, prot. nr. 278 del 17/04/2025, inviata dall’ing. Carlo AMBROSINO, iscritto presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 3140, il Consiglio, 

delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 357 del 03/06/2025 dei sigg. Maria Rosaria VELLE e Dott. Giuseppe MATARAZZO 

(ADS Carmen MAZZEO) di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un 

Fabbricato nel Comune di Avellino alla Via Francesco Tedesco 328, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Antonio MORANO (nr. 

iscr. 308), Mario TUCCI (nr. iscr. 1114), Michele FAMIGLIETTI (nr. iscr. 307). 

Vista la richiesta prot. nr. 362 del 05/06/2025 della sig.ra Fabiola NAPOLITANO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di una scaletta in c.a a servizio del Fabbricato sito nel Comune di 

Atripalda (AV) alla Contrada Savoroni 4, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri 

stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Ciro SPAGNUOLO (nr. iscr. 950), Guido DI DIO (nr. iscr. 

981), Vincenzo D’IPPOLITO (nr. iscr. 1399). 

Vista la richiesta prot. nr. 368 del 09/06/2025 del sig. Palmiro SAVINO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di costruzione di una scala in ferro esterna e la copertura parziale del solaio piano di 

copertura al Fabbricato sito nel Comune di S. Lucia di Serino (AV) alla Via T. Marranzini - in catasto foglio 

5 particelle 1108, 1084, 1082 -, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti 

nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Gerardo GIARDULLO (nr. iscr. 692), Giovanni CUCCINIELLO 

(nr. iscr. 1817), Modestino Edoardo ROCA (nr. iscr. 794). 

Vista la richiesta prot. nr. 373 del 10/06/2025 della sig.ra Maria TORNABENE di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di opere esterne, di pergolato sovrastante il piano garage, pensilina 

per installazione P.F., tettoia a servizio ingresso al Fabbricato ad uso abitazione sito nel Comune di Avellino 

alla Via Circumvallazione 125 - in catasto foglio 35 particella 55 sub. 6 e particella 271 sub 4_5, il Consiglio 



 

 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: 

Antonio CARRATURO (nr. iscr. 1072), Sabino DELLA SALA (nr. iscr. 1363), Ciro SPAGNUOLO (nr. iscr. 

950). 

Vista la richiesta prot. nr. 375 del 16/06/2025 della sig.ra Olimpia IORLANO di una terna di collaudatori per 

la sanatoria dei lavori di ampliamento di un Fabbricato Commerciale sito nel Comune di Lioni (AV) alla 

Contrada Cerrete, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 08/03/2021: Michelino NIGRO (nr. iscr. 585), Rocco Vincenzo CALABRESE (nr. iscr. 409), 

Amato Maria NITTOLI (nr. iscr. 872). 

Vista la richiesta prot. nr. 376 del 16/06/2025 del sig. Francesco LETTIERI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di una piccola centrale termica in c.a. e sovrastante portico in legno nel 

Comune di Lioni (AV) alla Via Vico II Convento, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Guido CIPRIANO (nr. iscr. 598), Giuseppe 

COSENTINO (nr. iscr. 2650), Angelo RUSSO (nr. iscr. 1098). 

Vista la richiesta prot. nr. 380 del 21/06/2025 dei sigg. Vincenzo ABBONDANDOLO e Franceschina 

TAMBORRINO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un locale ad uso 

residenziale nel Comune di Flumeri (AV) alla Contrada Tre Torri, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Giovanni SORRENTINO (nr. iscr. 

851), Tommaso PUGLIESE (nr. iscr. 840), Antonio Michele UVA (nr. iscr. 859).  

Vista la richiesta prot. nr. 387 del 26/06/2025 del sig. Roberto RESCIGNO, ADS del sig. Paolo GAETA, di 

una terna di collaudatori per la sanatoria di diversa distribuzione degli spazi interni, realizzazione tettoie 

esterne e modifica della copertura Fabbricato ad uso residenziale sito nel Comune di Solofra (AV) alla Via 

Castello I - in catasto foglio 5 sezione A particella 196 , il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Maria Maddalena PANDOLFELLI (nr. iscr. 

561), Faustomaria BUONANNO (nr. iscr. 1927), Giulio Diego VITALE (nr. iscr. 1003). 

Vista la richiesta prot. nr. 388 del 26/06/2025 della Cooperativa Cheope nella persona del geom. Pasquale DE 

GUGLIELMO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di muri di sostegno e di 

recinzione degli Immobili della Cooperativa Cheope siti nel Comune di Avellino alla Contrada Pennini, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

08/03/2021: Mario MATARAZZO (nr. iscr. 1313), Antonio DE FALCO (nr. iscr. 387), Pasquale 

DRAGONETTI (nr. iscr. 1253). 

Vista la richiesta prot. nr. 389 del 30/06/2025 dei sigg. Domenico Antonio e Maria Antonietta SCANZANO di 

una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di 2 abbaini su un Fabbricato in c.a.sito nel 

Comune di Andretta (AV) al Largo Incoronatella, in catasto foglio 12 particella 1034, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Giuseppe 

RAUSEO (nr. iscr. 1089), Lina CIPRIANO (nr. iscr. 1501), Maurizio FEOLA (nr. iscr. 1128). 

PUNTO 3 

Alle ore 19:05 prendono parte alla riunione il Consigliere Paolo DE FALCO e il Consigliere Massimo 

MAGLIO. 

Il Presidente legge la “Proposta di Collaborazione per la Crescita ed Espansione della Rete Professionale nel 

Vostro Territorio in ambito delle CER”, ricevuta con email del 09/06/2025 dalla Cernet Esco Srl. Il Consiglio 

delibera all’unanimità di fissare, in data da stabilire, un incontro conoscitivo al fine di meglio valutare la 

proposta presentata. 

Il Presidente legge la comunicazione del dott. Antonio TRACARO, ricevuta tramite email del 10/06/2025, 

circa il supporto nell’adesione alla piattaforma POSTE ITALIANE per la realizzazione dello spid 

professionale, il Consiglio, nel prenderne atto, delibera di non aderire.  

Il Presidente legge la “Proposta di collaborazione Profire”, ricevuta tramite email del 12/06/2025, afferente 

l’organizzazione di percorsi di aggiornamento in materia di Prevenzione Incendi. A seguito di discussione su 

quanto proposto, il Consiglio delibera di declinare l’offerta. 

Vista la proposta dell’I.S.I.S. De Sanctis - D'Agostino- Amatucci, veicolata con PEC il 26/06/2025, riguardante 

la richiesta di collaborazione, in qualità di partner non oneroso, nell’ambito del progetto “Campus formativo 

integrato”, da candidare a valere sull’Avviso PNRR M4C1I3.2 - Missione 4 - Istruzione e Ricerca - 

Componente 1 - Investimento 3.2, finalizzato alla realizzazione di ambienti innovativi per la formazione alle 

professioni digitali del futuro, il Consiglio delibera all’unanimità l’adesione. 

PUNTO 4 

per le disposizioni riguardanti la privacy la trattazione viene omessa 

PUNTO 5 

Il Presidente rende nota al Consiglio la richiesta di sponsorizzazione di un corso formativo tecnico dedicato 

alle soluzioni ZCS Azzurro nell’ambito dei dimensionamenti dei sistemi di accumulo in residenziale ed 



 

 

industriale, ricevuta tramite email del 06/06/2025. Dopo breve discussione in merito al razionale scientifico e 

alle potenziali date, individuate per il termine del mese di settembre, il Consiglio delibera all’unanimità 

l’accettazione della proposta. Viene delegata il Consigliere COLELLA per il prosieguo di competenza. 

Letta la proposta di collaborazione quale docente per percorsi sul BIM e Revit, pervenuta dal geom. Rosanna 

VIOTTO con email del 25/06/2025, il Consiglio, dopo attenta valutazione, evidenziati gli eventi formativi 

recentemente erogati sull’argomento, all’unanimità ritiene di declinare l’offerta. 

Preso atto della proposta di organizzazione di incontri tecnici sulla tematica di sicurezza, antincendio, 

impiantistica elettrica, etc. con la docenza dell’ing. Gianmario TREZZI, pervenuta con email del 26/06/2025, 

il Consiglio, nell’evidenziare che l’offerta non è in linea con i programmi formativi che, al momento, l’Ordine 

intende attivare, delibera all’unanimità dei presenti di non aderire. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

Nulla da trattare. 

PUNTO 8 

Il Presidente, introduce l’argomento rammentando che di consuetudine gli Uffici di Segreteria nei mesi di 

luglio e agosto restano chiusi al pubblico nelle ore pomeridiane, restando però aperti tutte le mattine ad 

esclusione del riposo domenicale; propone inoltre la chiusura per la consueta pausa estiva dal 4 al 23 agosto 

compresi con riapertura il 25 agosto 2025. Il Consiglio delibera all’unanimità la chiusura al pubblico degli 

Uffici di Segreteria nelle ore pomeridiane dei mesi di luglio e agosto, evidenziando che le ore complessive 

settimanali lavorative di ciascun dipendente non subiranno alcuna modifica; delibera, inoltre, la pausa estiva 

degli Uffici 4 al 23 agosto.   

PUNTO 9 

Il Presidente rende note le reiterate comunicazioni da parte dell’Amministratrice del Condominio e 

dell’occupante i locali commerciali posti a piano terra della sede dell’Ordine circa l’infiltrazione di acqua 

proveniente dai nostri balconi che producono perdite anche nel portico sulla facciata del palazzo e nel primo 

piano interrato dove sono anche i nostri locali archivio. Il posizionamento dei condizionatori e la sostituzione 

delle caldaie, che prevedono scarichi non collegabili a idoneo sistema di smaltimento, hanno acuito la 

problematica già precedentemente denunciata. Ritiene, pertanto, necessario il rifacimento del pacchetto di 

pavimentazione e impermeabilizzazione dei terrazzi oltre alla realizzazione di un efficace sistema di 

regimentazione delle acque di scarico. Il Consiglio, preso atto di quanto relazionato dal Presidente, delibera di 

delegarlo a tutte le attività consequenziali per la risoluzione della problematica esposta. Sarà necessaria una 

successiva delibera per la valutazione della spesa, a ricezione di opportuno computo metrico, e per 

l’affidamento del relativo incarico. 

PUNTO 10 

Il Presidente comunica che con email del 16/06/2025 è pervenuta richiesta dall’Associazione Nazionale 

ASSORUP, Responsabili Unici del Progetto, in riferimento all’organizzazione della “Conferenza Regionale 

Campania” tenutasi in Napoli lo scorso 23 giugno e chiede al Consiglio di ratificare ex post la concessione del 

patrocinio gratuito all’iniziativa. Il Consiglio approva all’unanimità.  

Il Presidente informa i Consiglieri che con PEC del 26/06/2025, il Governo ha reso noto che la nostra richiesta 

di erogazione del finanziamento, nell’ambito PNRR, relativa al progetto 1.4.4 - SPID CIE - Enti diversi da 

Comuni e Scuole - Maggio 2022 è in fase di liquidazione. Il Consiglio ne prende atto. 

PUNTO 11 

Prende poi la parola il Consigliere COLELLA che informa il Consiglio che è stata organizzata una riunione 

del Network Giovani in Reggio Calabria il 5 luglio 2025, previsto anche un incontro preparatorio alla riunione 

il giorno 4 luglio 2025, pertanto, chiede di essere autorizzata alla partecipazione. Il Consiglio autorizza il 

Consigliera COLELLA alla partecipazione. 

Il Consigliere COLELLA comunica inoltre che per il giorno 5 luglio è stata convocata, in modalità mista, 

ovvero in presenza presso la sede del CNI o da remoto, l’Assemblea dei Delegati degli Ordini aderenti al 

Comitato Italiano Ingegneria dell’Informazione - C3I, il Consiglio ne prende atto ed autorizza la partecipazione 

del rappresentante di questo Ordine, ing. Antonio DE VITA, con la modalità che riterrà opportuna. 

Infine, il Consigliere COLELLA rende noto che, sempre il 5 luglio prossimo, presso la sede del CNI, è 

convocata una riunione dei Consiglieri della Sezione B; il Consiglio autorizza la partecipazione del Consigliere 

SARNO.  

Il Consiglio delibera, quindi, che le spese di trasferta per la partecipazione in presenza a ciascuna delle predette 

manifestazioni siano a carico dell’Ordine, da imputare al capitolo di bilancio 1-4-14-6 “Partecip. Riunioni e 

seminari di consiglieri e delegati”, per le quali si farà riferimento ai vigenti REGOLAMENTO PER LE 

RETRIBUZIONI E I RIMBORSI SPESE e REGOLAMENTO PER L’AMMINISTRAZIONE LA 



 

 

CONTABILITA’ ED IL CONTROLLO.  

Prende la parola il Consigliere DE FALCO che relaziona in merito a delle irregolarità rilevate circa il 

Regolamento dei Campionati di Calcio, la prima fase dei quali si sono tenute di recente a Macerata, illustrando 

una proposta di modifica da inoltrare agli estensori. Il Consiglio approva la nota proposta dall’ing. Paolo DE 

FALCO circa la richiesta di variazione del Regolamento e ne delibera la trasmissione agli enti competenti. 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20:15 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

        IL SEGRETARIO f.f. IL PRESIDENTE 

           (ing. Ylenia COLELLA)      (ing. Giovanni ACERRA) 


